

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

DATE 28 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

(31 MARS 1977)

NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Archives publiques
et Bibliothèque nationaleOBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR
GÉNÉRALRÉPONSES DE L'ORGANISME EN 1977
RAPPORT

RÉPONSES AU 31 MARS 1978

Un comité de vérification, composé de membres de la haute direction, devrait être formé en vue d'examiner la portée, les conclusions et le suivi des études effectuées par le groupe de vérification interne.

RAPPORTS FINANCIERS

Les systèmes de rapports financiers servent mal les gestionnaires des organismes.

La qualité, la présentation et la production en temps voulu des rapports financiers devraient être améliorés. Les renseignements financiers importants devraient être résumés, dans la mesure nécessaire aux divers paliers de gestion, sous forme de relevés de gestion. Les renseignements portant sur les engagements devraient être distincts des renseignements portant sur les dépenses mais être combinés en un seul rapport.

vérification interne en la faisant relever directement des deux sous-chefs. La première vérification complète a été entreprise en mai 1977. Nous avons formé des comités de la haute direction des Archives publiques et du conseil de direction de la Bibliothèque nationale.

Recommandation acceptée. Nous prévoyons un système révisé de contrôle des engagements pour 1978-79. La présentation des rapports de 1977-78 a été modifiée afin que l'on y retrouve les données relatives aux engagements et aux dépenses.

assujetti à une révision. Comme résultat, une réorganisation a été effectuée, de nouveaux postes créés et des mesures de dotation sont présentement en cours. Les titulaires des postes de l'organisation précédente ont été mutés à d'autres postes au sein des départements en vue d'acquiescer de l'expérience ou d'être formé ou en vue d'être utilisé en tenant compte de leurs compétences. Les entrevues concernant la position d'agent supérieur seront menées tôt en mai 1978, et il est prévu que la nouvelle équipe devrait être en place et opérationnelle vers octobre 1978.

Le manque de ressources empêchait l'achèvement de la révision du système à temps pour son implantation comme prévue. La date cible est maintenant le 1^{er} avril 1979. Tous les rapports présentement utilisés dans les départements feront l'objet d'une revue et d'une révision au cours de 1978/79. Les gestionnaires hiérarchiques participeront à l'étude des besoins et à l'élaboration subséquente des formats révisés.